

## NOTA DE PRENSA

### INIDE informa sobre la evolución del Índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) en enero de 2022

En enero, el IPMC registró una variación mensual de 2.5 por ciento (0.1 % en enero 2021). En tanto, la variación interanual fue de 6.3 por ciento (2.2 % en enero 2021).

En la evolución mensual, se observó aumentos en los cinco capítulos que integran el agregado del IPMC. Se registraron aumentos en los precios de los capítulos de: Metales y derivados (5.1 %), con un aporte de 1.42 puntos porcentuales (pp.); Maderas y techos (1.6 %), con un aporte de 0.43 pp.; Cemento y derivados (1.1 %), con un aporte de 0.41 pp.; Electricidad e iluminación (3.2 %), con un aporte de 0.19 pp.; y Sanitarios y pisos (2.3 %), con un aporte de 0.05 pp. a la variación del agregado.

Managua, 04 de marzo de 2022.

TODOS JUNTOS, VAMOS ADELANTE...!  
FUERZA DE PUEBLO QUE VENCE...!  
UNIDAD PARA LA PROSPERIDAD...!  
CON DANIEL, EL FRENTE, EL PUEBLO PRESIDENTE...!